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Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher Nikolai!

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Leopotdstadt stellen zur Sitzung der
Bezirksvertretung am 27.09.2022 gemaB 523 Abs. 1 GO-BV folgende

Anfrage

betreffend BegrDnung der Sperrflachen

Im Zuge der Schulwegsicherung wurden in der Leopoldstadt in den letzten Jahren zahlreiche
Flachen an Strallenecken mit Sperrlinien und Pollern versehen um freie Sichtachsen auf
dem Schulweg zu gewahrleisten. Nach Auskunft der MA46 k6nnen die Flachen bepflanzt
werden. Es kommen nur Pflanzen mit einer maximalen Wuchsh6he von 50 cm in Frage.

Wir ersuchen Sie um die Beantwortung folgender Fragen.

1. Gibt es von der MA42 berelts Vorschlage welche Pflanzengattungen hierfOr geeignet
sind?

2. Wie hoch waren die durchschnittlichen Kosten fOr die BegrOnung einer Sperrflache?

3. In welchem realistischen Zeitrahmen k6nnten samtliche Sperrflachen begrOnt
werden?


